
Compte rendu de séance du 28 Aout 2019 

 

Membres du conseil citoyen présents : Didier Thunot, Philippe Bererd ; Christian Gangloff : Myriam 

Simonet ; Audrey Gognat 

Habitants présents : Jean-Claude Mayet ;  

Denis Fargier correspond du Dauphine Libéré 

Excusés : Orianne Hutter (déléguée du Préfet),   

 

Ordre du jour de la séance : 

- Actualités 

- Préparation du forum des associations (questionnaire sur la pratique du tri / précommande des 

bacs de tri Ccvd) 

- Projet « une famille, un ordinateur » 

- Réunion d’information du 18 septembre 

Actualités 

 
Lancement des ateliers réparations. 

Les personnes présentes proposent que la formation impression et dessin 3D prévue le 05 septembre soit 

reportée à une date ultérieure et que ce temps puisse être consacré à la philosophie des repair café et au 

retour d’expérience avec le fablab de Crest. 

Ils insistent également sur le fait que l’imprimante 3D n’est qu’un des outils possible des ateliers 

réparations. 

La formation spécifique pourra être organisée en fin de cycle et s’adresser soit en initiation, soit en 

perfectionnement en fonction des besoins repérés.  

 

Préparation du forum des associations 

 

Pour la partie questionnaire, il s’adressera exclusivement aux associations dans la continuité du travail 

effectué. Myriam propose une trame de questionnaire par courriel. Il est souligné l’importance de 

distribuer le questionnaire indépendamment des autres supports de satisfaction du forum. Deux horaires 

sont privilégiés : avant 13h30 et après 17h30 

Le questionnaire sera imprimée sur papier coloré vert et une version numérique sera disponible via 

framasoft ou google forms. 

Le traitement du questionnaire doit amener à des solutions qui seront discutées avec les élus et les 

référents techniques des collectivités.  

En ce qui concerne un questionnaire à destination des particuliers, il a été décidé de le reporter à plus 

tard. Une interrogation sur les encombrants apparait comme pertinente. Ex : rencontrez-vous des 

difficultés dans la gestion des encombrants ? Myriam ayant également travaillé ce questionnaire le 

communique par courriel 

Réflexion : interroger les particuliers lors des ateliers réparations qui se mettront en place à la rentrée. 

Christian fait remarquer que les participants à cette activité seront certainement des personnes déjà 

sensibilisées, et qu’il ne faut par conséquent pas oublier les autres, plus nombreux.  

 

Il est également proposé de présenter les différents matériels mis à disposition par la CCVD pour 

encourager/faciliter le tri des associations et particuliers via le stand du conseil citoyen. Egalement, les 

bacs de tri pour particuliers seront proposés en précommande.  

 

Disponibilité au forum 

Un stand est dédié au contrat de ville et au conseil citoyen. Jordan sera présent toute l’après-midi. 

Christian sera sur le stand de l’EPI (à côté) et pourra également animer le stand conseil citoyen. 

Philippe, Jean-Claude Mayet, Myriam Simonet, Audrey Gognat et Didier Thunot, seront présents toute 

la journée avec leurs associations respectives, ils pourront faire passer le questionnaire. 

 

 



 

1 famille 1 ordinateur 

 

Suite à la rencontre du 3 juillet dernier, il était demandé : 

 

A l’EPI de se positionner sur la formation. L’Epi valide sa participation au projet, en complément du 

CIL ou en collaboration sur la formation. L’EPI a fait remonter deux noms de personnes intéressées. 

 

Au CIL de présenter en CA sa participation au projet. Le CA n’a pas donné son accord pour une 

participation au projet. Il souhaite des informations complémentaires sur les jeunes de la structure 

LOUMA. 

 

A Christian d’informer sur le diagnostic des ordinateurs disponibles. 6 ordinateurs sont disponibles 

 

A Jordan de présenter le projet aux services communaux. La réunion d’équipe se tient mardi 03 

septembre. 

 

A Fabrice Degotex de Louma de préciser les jeunes intéressés. 1 seul jeune correspondait aux critères. 

Il a décliné sa participation au projet. 

 

Au sortir de la rencontre, il est demandé d’identifier les participants pour un démarrage en septembre, 

de préciser  le programme de formation du projet. Deux scénarios pourraient être envisagés. 

1. Intégration des participants aux formations du CIL comme des adhérents « normaux »  

2. Intégration des participants sur une formation conjointe du CIL et de l’EPI. 

Les membres présents insistent sur le côté partenarial et sur une référence claire du projet. 

 

La réunion d’information initialement prévue le 18 septembre est reportée au 09 octobre. Il s’agira 

d’une réunion d’information et d’un temps de remis des bacs de tri de la CCVD.  


